

## PENCAPAIAN KOMPETENSI SISWA

Nama Sekolah : SMP KATOLIK "MGR SOEGIJAPRANATA" Kelas : 9  
 Alamat : JL. Pb. Sudirman 11 Tanggul Semester : 2 (Dua)  
 Nama : Agnes Pineul Tahun Pelajaran : 2020-2021  
 NIS / NISN : 0001791 / 0064505046

### A. Sikap

#### 1. Sikap Spiritual

Predikat	DISKRIPSI
<b>B</b>	Selalu ; memberi salam pada saat awal dan akhir kegiatan dan sikap bersyukur ketika berhasil mengerjakan sesuatu mulai berkembang

#### 2. Sikap Sosial

Predikat	DISKRIPSI
<b>B</b>	Selalu menunjukkan sikap disiplin, toleransi, santun, sedangkan sikap tanggung jawab mengalami peningkatan. Mempunyai kemampuan dan motivasi yang tinggi untuk menggunakan waktu secara efisien sehingga dapat menyelesaikan tugas tepat waktu

### B. Pengetahuan dan Keterampilan

Ketuntasan Belajar Minimal: 75

Mata Pelajaran		Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
Kelompok A							
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	87	B	Baik dalam kompetensi Menggali informasi dari kitab suci dan ajaran gereja tentang makna Yesus Kristus sebagai Allah yang menjelma sebagai manusia dan kompetensi Menemukan aktualisasi tugas Yesus Kristus	85	B	Baik dalam Menceritakan pengalaman keterlibatan dalam mewartakan Kerajaan Allah melalui kata dan perbuatan, demikian juga dalam Menceritakan pengalaman keterlibatan dalam mewartakan Kerajaan Allah
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	85	B	Baik dalam kompetensi menelaah makna, kedudukan dan fungsi undang undang dasar negara republik indoneia tahun 1945 dan kompetensi memahami tata urutan peraturan perundang undangan dalam hukum nasional	83	C	Baik dalam menyaji hasil telaah nilai nilai pancasila sebagai dasar negara dan cukup dalam mendemonstrasikan pola pengembang tata urutan peraturan perundang undangan
3	Bahasa Indonesia	85	B	Baik dalam kompetensi Mengidentifikasi informasi teks diskusi berupa pendapat pro dan kontra dari permasalahan aktual yang dibaca dan didengar, sedangkan kompetensi Menelaah pendapat dan	84	B	Baik dalam Menyimpulkan isi ungkapan simpati, kepedulian, empati atau perasaan pribadi dalam bentuk cerita inspiratif yang dibaca dan didengar
4	Matematika	84	B	Baik dalam kompetensi Menganalisis hubungan antar sudut sebagai akibat dari dua garis sejajar yang dipotong oleh sebuah garis transversal, sedangkan kompetensi Menjelaskan rasio dua besaran (satunya sama	83	C	Baik dalam Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan perbandingan senilai dan berbalik nilai. dan cukup dalam Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan rasio dua besaran (satunya sama dan berbeda)
5	Ilmu Pengetahuan Alam	84	B	Baik dalam kompetensi menjelaskan konsep usaha, pesawat sederhana dalam penerapan sehari hari dan hubungannya dengan kerja otot dan kompetensi menganalisis gerak pada makhluk hidup, sistim gerak pada	86	B	Baik dalam , demikian juga dalam menyelidiki sifat kelembaman suatu benda
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	84	B	Baik dalam kompetensi Menganalisis kronologi, perubahan dan kesinambungan ruang (geografi politik, ekonomi, pendidikan, sosial, budaya) dari awal kemerdekaan sampai awal reformasi, dan kompetensi	88	B	Baik dalam Menyajikan hasil analisis tentang ketergantungan antarruang dilihat dari konsep ekonomi (produksi, distribusi, konsumsi, harga, pasar) dan pengaruhnya terhadap migrasi penduduk, transportasi, lembaga sosial

Mata Pelajaran		Pengetahuan			Keterampilan		
		Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
7	Bahasa Inggris	88	B	Sangat Baik dalam kompetensi Mengidentifikasi kemampuan dan kemauan melakukan sesuatu, sedangkan kompetensi Mengidentifikasi intruksi, mengajak, melarang, meminta ijin. cukup	91	B	Sangat Baik dalam menyusun teks undangan pribadi dan ucapan selamat. dan baik dalam menyusun teks meminta perhatian, pemahaman, pendapat
Kelompok B							
1	Seni Budaya	88	B	Sangat Baik dalam kompetensi, sedangkan kompetensi Memahami konsep dan prosedur karya seni grafis dengan beragam media dan teknik baik	86	B	Baik dalam Membuat karya seni grafis dengan beragam media dan teknik, demikian juga dalam Merancang dan menyelenggarakan pameran
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	89	B	Sangat Baik dalam kompetensi Memahami konsep variasi gerak spesifik dalam berbagai permainan bola besar, sedangkan kompetensi Memahami teknik dasar sepak bola dan bola voli dalam permainan bola besar	80	C	Cukup dalam mempraktikkan dasar permainan sepak bola, demikian juga dalam mempraktikkan dasar permainan sepak bola
3	Prakarya	84	B	Baik dalam kompetensi memahami produk penghasil bunyi dan gerak bersumber arus listrik DC, sedangkan kompetensi memahami kerajinan dari limbah organik. cukup	84	B	Baik dalam Merancang produk penghasil bunyi dan gerak bersumber arus listrik DC. dan cukup dalam membuat kerajinan dari bahan limbah organik.
4	Bahasa Daerah	84	B	Baik dalam kompetensi memahami isi teks wacana berita dan kompetensi Memahami isi teks cerita legenda	85	B	Baik dalam Menceritakan kembali cerita legenda, demikian juga dalam Menceritakan kembali cerita legenda
5							

### C. Ekstrakurikuler

Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1 Pendidikan Kepramukaan	SB	Sangat Baik.
2 Tari	B	Baik.
3		
4		

### D. Ketidakhadiran

Sakit	0 hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

#### Keputusan:

Berdasarkan kriteria kelulusan pada kurikulum sekolah tahun pelajaran 2020-2021 siswa ditetapkan \*)  
Lulus  
Tidak Lulus  
\*)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui:  
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas

*Christiana*

CHRISTIANA DEWI, S.Pd  
NIP.

